



Síguenos en

**TikTok**

**@inpec\_colombiaoficial**



# NOTINPEC



EDICIÓN 789 JUNIO 11 AL 14

## ¡MARATÓN POR LA VIDA!



# ¡MARATÓN POR LA VIDA!

La Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Pasto ha liderado un evento en la búsqueda de la resocialización y la rehumanización: la “**Maratón Por la Vida**”.

Esta iniciativa tuvo como objetivo principal sensibilizar a la sociedad sobre el invaluable trabajo realizado por el Cuerpo de Custodia y Vigilancia y el personal administrativo, quienes son pilares fundamentales en la preservación de la seguridad ciudadana en el municipio.

El punto de partida de la maratón, ubicado en la calle 19 con carrera 26, marcó el inicio de una jornada en la que se promovió la integración y el sano esparcimiento.

En un acto de solidaridad y compromiso, **diversas entidades se unieron** a esta causa, entre ellas la Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal, la Gobernación de Nariño a través de la Secretaría de Deporte, el Comité de Eventos Municipal y la Policía Metropolitana de Pasto.

La maratón concluyó en la propia cárcel, donde se llevó a cabo la clausura del evento con un **mensaje de paz y unidad**. Esta actividad no solo fue un llamado a la conciencia sobre la importancia de la resocialización, sino también una firme expresión de **rechazo a la violencia** que ha cobrado vidas entre el personal adscrito al instituto penitenciario.





# POLÍTICA DE EFICIENCIA ADMINISTRATIVA Y CERO PAPEL



## BENEFICIOS AL IMPLEMENTAR LA POLÍTICA

-  PROCESOS Y SERVICIOS MÁS EFICACES Y EFICIENTES.
-  USO ÓPTIMO DE LOS RECURSOS.
-  DISMINUCIÓN DE COSTOS ASOCIADOS AL ALMACENAMIENTO DEL PAPEL.
-  MEJORAR EL ACCESO A LA INFORMACIÓN.
-  MAYOR CONTROL Y SEGURIDAD EN EL MANEJO DE LA INFORMACIÓN.
-  ELIMINAR DUPLICIDAD DE DOCUMENTOS.
-  DISMINUIR TIEMPOS DE LOCALIZACIÓN DE ARCHIVOS.



Para más información, consultar:  
➤ En el Aplicativo ISOLUCION: Política PA-DO-PL01 Política de eficiencia administrativa y cero papel.



**ARCHIVAR ES:  
ORGANIZAR DOCUMENTOS**

SALVAGUARDAR LO QUE FUIMOS, CONOCER LO QUE SOMOS Y FORJAR LO QUE SEREMOS

*Grupo Gestión Documental*



## INPEC PRESENTE EN SALAMINA

El Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Salamina fue invitado a la conmemoración de los 199 años de este municipio del departamento de Caldas.

Con una exposición en la Casa de Cultura Rodrigo Jiménez, fueron expuestas obras en carboncillo, oleo, pintura y acrílico como productos elaborados y manufacturados en materiales reciclables, macramé y mostacillas

elaborados por las personas privadas de la libertad dentro de su proceso de resocialización.

Esta muestra visibiliza el trabajo efectuado por los penados a través del arte y la cultura, y busca atraer la inversión como la comercialización de obras y elementos tallados, bordados o confeccionados.





La Dirección de Atención y Tratamiento, a través de la Subdirección de Educación y el grupo de Cultura, Deporte y Recreación, desde el año 2016 ha impulsado de manera significativa los programas destinados a fortalecer la cultura, el deporte y la recreación en los establecimientos de reclusión a nivel nacional, es por ello que este año se llevó a cabo el VIII Reconocimiento a las Mejores Bibliotecas Penitenciarias y Carcelarias del país y el I Reconocimiento Nacional de Estímulos a las actividades culturales, donde se premia a los servidores públicos que por su labor, compromiso y trabajo en equipo logran visibilizar el talento y la innovación de las personas

privadas de la libertad en estos espacios.

En esta oportunidad, premiamos y aplaudimos el trabajo de los siguientes establecimientos:

**Reconocimiento a las mejores bibliotecas**

**Vigencia 2022:** Puerto Triunfo, Yarumal, Pitalito, Bello, Barrancabermeja.

**Vigencia 2023:** Santa Rosa de Osos, Yarumal, COJAM, Tuluá, Bucaramanga hombres.

**Concurso de Danzas:**

Vigencia 2022: Anserma.

**Concurso de música y teatro:**

**Vigencia 2023.** Riohacha – Música, COJAM -Teatro.





## DEMOCRACIA EN LOS ESTABLECIMIENTOS CARCELARIOS

En la Institución Educativa San Judas Tadeo de la Cárcel y Penitenciaría de Mediana Seguridad de Bello (Ant.), se llevó a cabo el acto democrático de **elección de personero**, que contó con la participación de tres (3) candidatos entre los privados de la libertad que adelantan allí su formación académica como parte de su resocialización.

El personero es un estudiante del último grado que ofrece la institución y se encarga de garantizar el libre ejercicio de los deberes y derechos de los

alumnos, consagrados en la constitución política, las leyes, los reglamentos y el manual de convivencia.

El área académica es una de las disciplinas disponibles en los establecimientos penitenciarios y carcelarios para que los internos puedan rebajar sus condenas y **prepararse para su retorno a la vida social y laboral** cuando accedan de nuevo a la libertad.



## FRASE DE LA SEMANA



“

La mejor manera de aprender es a través del ejemplo y enseñanza de un padre

”

**E-mail:**

notinpec@inpec.gov.co

Oficina  
Asesora  
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano  
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

### Equipo Notinpec:

Martha Muriel  
Periodista

Dg. Harol Caíta  
Audiovisual

Edwar Rodríguez

Carolina Campos

Yuli López

Andrés Sierra  
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas  
Fotógrafo

Andrés Sarmiento  
Periodista

Santiago Spinel  
Audiovisual

Luz Jeanneth  
Publicista

## SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECColombia



@INPEC\_Colombia



@inpec\_colombiaoficial

 **YouTube**  
Reportajes de libertad